



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Crea tu mejor historia
EMPRENDEMOS JUNTOS

MATERIA:

Técnicas de entrevista

DOCENTE:

Yeni Paulina Santiago Morales

ACTIVIDAD:

Informe de entrevista

PRESENTA:

Oralia Gómez Ordoñez

LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTIÓN COMUNITARIA

Cuatrimestre

3°B

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS: A 14 DE JUNIO DEL 2020

INTRODUCCION

Una entrevista tiene como fin de proporcionar información sobre un tema de una persona dentro de ello está el entrevistador y un entrevistado. El entrevistador debe de planear antes sobre como realizará su entrevista, estructurada o semiestructurada. La entrevista nos proporciona una gran cantidad de información el cual es semi-formal, estructurada buscar las preguntas apropiadas para el tipo de tema para que el entrevistado se sienta con confianza y tener facilidad de responder tener una postura firme, demostrar seguridad de ti mismo.

El objetivo de la entrevista es interactuar, recoger de primera fuente el cual involucra el tema porque el entrevistado se enfoca en su trabajo le inspira alegría, paz, amor asía su trabajo. Principalmente el objetivo de un empresario es sobre salir, ser reconocido, respetado por su trabajo, desarrollarse en el mismo y mediante la empresa, obtener fines de lucro, ser una persona desarrollada con más conocimiento y herramientas sobre salientes, otorga mejor calidad de vida para ellos dentro de la empresa, interactuar con la sociedad, dar mejor servicio.

DESARROLLO

Debemos de cuidar nuestro lenguaje al igual que nuestra apariencia, la entrevista individual menciona los elementos importantes sobre la entrevista primero saber los datos del entrevistado, explicarle cual es el motivo de nuestra entrevista y porque, preguntarle sus responsabilidades dentro de la empresa donde se enfoca más, analizar la forma en que utiliza sus herramientas cognitivas y estrategias mentales que utiliza para resolver sus problemas personales, ver el comportamiento del entrevistado.

Durante la entrevista saludar al entrevistado con una formula convencional, sentarte derecho no al borde de la silla no moverte de un lado a otro es falta de respeto. Saluda con un apretón de mano, para demostrar que te preparaste le pones interés, la entrevista individual es una proporción de datos de una sola persona lo más común de su vida sobre cómo se relaciona con la sociedad su comportamiento el desarrollo de su trabajo cual fue su motivación a escoger esa carrera sus objetivos, sus sueños a cumplir.

CONCLUSION

Entrevistar es una buena experiencia el cual te darás cuenta que valió la pena llevaras siempre los pasos para tener éxito, siempre utiliza algunas frases, (me gustaría usar mis conocimientos para conseguir más experiencia) (soy positivo). Los resultados de mi entrevista fue un éxito las preguntas bien formuladas expresadas Planearlo con tiempo, el señor Ricardo es un empresario seguro de sí mismo demuestra sus habilidades que ha aprendido durante su trabajo lo pone en práctica concluyo bien con sus respuestas a las preguntas mencionadas por qué? Cuando? Cómo? Etc. Básicamente la entrevista es para obtener datos más resaltantes de una persona o tema.

BIBLIOGRAFIA

Ricardo Damián máximo de león

Con el fin de obtener resultados del tema y que cumpliera con los pasos.